



ふれあい

5月の資源回収日は15日（第3日曜日）です。

記事と情報は
周陽公民館へ
☎ 28-6515
メールアドレス shuyo-ko@city.shunan.yamaguchi.jp

せん **五**

♪～屋根より高いこいのぼり・・・

健やかな成長を願って泳ぐこいのぼりと元気に登校する児童・生徒

最近ほとんど目にする事なくなった「こいのぼり」ですが、周陽地区にもこんなに元気に泳いでいる「こいのぼり」がありました。熊本地震、パナマ文書、橋桁の崩落等、気が滅入る話が多いこの頃ですが、このような風景を見て少しあは元気と爽やかさを感じるひとときはいかがでしょうか。期間限定ですが、周陽地区で散歩しながら探してみてください。

これからの主な行事予定

5月

- | | | |
|-----|-------|-----------------|
| 1日 | (コ) | 交通立哨 |
| | (中) | 授業参観日・PTA総会 |
| 9日 | (公) | 趣味・文化教室運営委員会 |
| 15日 | (コ) | 資源回収 |
| 18日 | (社) | 周陽子育てサロン |
| | (小) | 1~4年生遠足 |
| 19日 | (社) | 食事交歓会 |
| | (小) | 修学旅行(～20日) |
| 21日 | (自・コ) | 自治会連合会・コミュニティ総会 |
| 22日 | (市) | 市議会議員選挙 |
| 24日 | (中) | 修学旅行(～26日) |
| 25日 | (小) | 集団下校 |
| | (公) | 放課後子ども教室① |
| 27日 | (中) | 2年生社会科見学 |
| 28日 | (婦) | 婦人部みどりの会総会 |
| | (体) | 周陽地区体育振興会総会 |
| 29日 | (中) | 1年宿泊学習(～31日) |
| | (小) | 日曜参観日 |
| 30日 | (小) | 振替休日 |

「もやいネット地区ステーション」
開所式 3月25日（金）

周南市社会福祉協議会が市内の全地域に設置を進めてきた「もやいネット地区ステーション」がいよいよ周陽地区にも設置されることになりました。その開所式が3月二十五日（金）に木村周南市長、吉谷川市社協会長ご臨席のもと、設置場所の周陽公民館で行われました。

このステーションは、高齢者の見守り拠点として孤独死を防ごうとするものです。周陽地区では地域福祉コーディネーターとして松原和子さんに活動していただきます。周陽地区社協、民生委員、福祉員がコーディネーターの松原さんと連携・協力して、ひとりも孤独死が出ない、安心して住める地域になるよう願っています。



開所式の参加者

出来ることを！

義援金受付中

「熊本地震」被災者の方々のため
に今出来る事を。募金箱を周陽
公民館ロビーに設置しております。
皆様どうぞご協力を願います。



熊本県で大きな地震が発生しました。九州全土はもとより、中国・四国でも、震度4の大きな揺れが観測されました。お亡くなりになつた方々のご冥福をお祈りし、被災された方々に心よりお見舞いを申し上げます。また、熊本・大分では今も度々の余震が続き、そのストレスと疲労はいかばかりかと、心が痛みます。

今はまだ、日々の落ち着きを取り戻すことが先決でしようが、一日も早く余震が收まり、復興へ向けての第一歩が踏み出せる事を祈願し、私たちは、今何が出来るのか、今後どうすればよいのか、ちゃんと考えなくてはと思います。



~周陽へようこそ~

* 若々しくバイタリティ溢れるお人柄で、こちらの方が元気を頂いたようでした。

徳山商工高等学校

辻岡 博之 校長先生

▼ 前任 下関市立名池小学校
▼ 出身地 旧徳山市で生まれ、防府・
徳山で育ち、現在は下松市です。
▼ 家族 妻と子ども一人です。現在
同居している子は一人です。
▼ 趣味 ウォーキング

▼ 周陽小の印象
元気で、礼儀正しい児童が多く、とてもよい学校です。また、制服も集团公司登校の風景も七年ぶりで新鮮です。

▼ 地域と共に
『コミュニケーションスクール』を推進することが大好きです。地域の色々なネットワークを通じて、家庭と家庭、家庭と学校をつなぐ架け橋を『コミュニケーションスクール』が担えるといいと思っています。

▼ 周陽地区的印象
現在、高野連の理事をしているのですが、野球場の周りには公園があり緑も豊かで美しい地域ですね。又、中央病院の大きさにびっくりしました。とてもよい所だと思います。

▼ 地域と共に
『リトルティーチャー』として、高校生たちが先生となり、中・小学校に出前授業をしています。商工の卒業生は、地元就職も多いですから、地域の方にお世話になることが多いと思います。高・中・小が連携して地域の活性のお役に立てばと思います。



入学式

周陽小学校
周陽中学校

4月8日(金)

周陽中学校の入学式が挙行されました。周陽中学校は三つの小学校（周陽、遠石、桜木）から入学してきますので142名の新入生です。見知らぬ顔の生徒も一緒にいますが、緊張した顔も素晴らしい良かったです。

4月11日(月)

周陽小学校の入学式が行われました。新入児童1クラス36名を迎えて在校生の姿が一段とたくましく見えました。早く学校生活になれて大いに学び、楽しい日々を過ごして欲しいものです。



6年生が作った花のアーチをくぐります



おはよう！



登校風景

周陽小学校児童の朝の「集団登校」の風景です。六年生が新一年生をさりげなく見守ったり、かばったり、ほほえましい光景に出会えました。黄色いランドセルカバーのついたランドセルを背負った新一年生の姿には思わず笑みがこぼれます。

~周陽へようこそ~

周陽地区の教育機関（周陽小学校・周陽中学校・徳山商工高等学校）へ新しく着任された先生方をご紹介いたします。校長先生、教頭先生に代表してそれぞれ取材に応じていただきました。地域の子どもたちを見守り育てるには学校・地域の連携が大きな力になると信じております。そうした中、先生方の熱い思いはとても頼りになります。これからよろしくお願ひいたします。



周陽小学校 河村 浩一郎 校長先生



周陽中学校 原田 敦史 教頭先生

▼ 前任 下関市立名池小学校
▼ 出身地 旧徳山市で生まれ、防府・
徳山で育ち、現在は下松市です。
▼ 家族 妻と子ども一人です。現在
同居している子は一人です。

▼ 趣味 ウォーキング

▼ 周陽小の印象
元気で、礼儀正しい児童が多く、とてもよい学校です。また、制服も集团公司登校の風景も七年ぶりで新鮮です。

▼ 地域と共に
『コミュニケーションスクール』を推進する

ことが大好きです。地域の色々なネットワークを通じて、家庭と家庭、家庭と学校をつなぐ架け橋を『コミュニケーションスクール』が担えるといいと思っています。

* 朗らかで柔軟なお人柄で、つい自分も小学生になつて、「先生、あのね」と色々なお話がしたくなるような先生でした。子ども達との賑やかな話し声が聞こえてくるようです。

▼ 周陽中の印象
素直で元気なやる気のある子が多く、挨拶などの教育を大事にされている先生方と一緒にきちんと答えてくれる子どもたちもすばらしいと思います。

▼ 地域と共に
母が居ります。

日曜大工です。

* もともとは美術の先生で、彫刻などの造形がご専門だと伺い、なんとなく納得。物静かなのに情熱を感じる先生でした。



周陽地区の小学校・中学校に在籍する人数の推移（26・27・28年度）

施設名	平成26年度 在籍数 (人)	平成27年度 在籍数 (人)	平成28年度 在籍数 (人)
周陽小学校	308	279	259
周陽中学校	434	454	450

(平成28年4月現在)